

La gauche salvadorienne lance sa campagne électorale



San Salvador, 31 mars (RHC)- Le FMLN, le Front Farabundo Martí pour la Libération Nationale du Salvador a lancé officiellement aujourd'hui sa campagne électorale. Ce parti cherche à l'emporter une fois de plus aux urnes face à l'ARENA, l'Alliance Républicaine Nationaliste, le principal parti d'opposition.

Le secrétaire général du FMLN, Medardo González a annoncé le début du processus de sélection des candidats à députés et maires pour les élections partielles de 2018.

Silvia Cartagena, chargée de la Commission Spéciale Électorale du FMLN a précisé que les commissions électorales départementales ont élaboré les listes de chaque commune et district en tenant compte des quotas de genre et d'âge, lesquelles sont plus inclusives par rapport à celles des autres partis politiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/125751-la-gauche-salvadorienne-lance-sa-campagne-electorale>



Radio Habana Cuba